



Siège social AXA

Bruxelles, Belgique



Pierre de Massangis Beige Clair

Rénovation : la pierre de Massangis fait le lien entre le passé et le présent

En Belgique, la rénovation des 48.000 m² du siège central d'AXA, situé Place du Trône au cœur de Bruxelles a été conçue de façon à créer un lieu de travail stimulant pour les collaborateurs. Le projet est le fruit d'une intégration architecturale particulièrement réussie de trois constructions dont l'une datant de la période 1920 – 1930.

Les architectes (A2RC ARCHITECTS) ont fait appel à la pierre de Massangis Beige Clair, commercialisée par ROCAMAT, pour habiller le socle du bâtiment neuf et **le marier aux façades historiques des bâtiments attenants**. Au-delà de l'architecture, c'est l'ensemble des aspects durables d'une construction moderne qui a été intégré au projet.

Le complexe a été certifié BREEAM Excellent et Passifs 2015.

« L'idée est que le bâtiment Trône en pierre voit sa prolongation dans la rue de la Pépinière mais aussi sur la façade du nouveau bâtiment central d'AXA, le bâtiment d'entrée avec la même pierre. C'est vraiment la même pierre ! Là, on a retrouvé les mêmes lits de pierre qui viennent se marier. L'exostructure se marie sur le bâtiment côté porte de Namur, le bâtiment central et devrait se prolonger sur la surélévation du bâtiment Trône. »



A2RC Architects
Architecture et Construction entre Rêve et Réalité

Galerie

